

## あじさい読書週間（5／30～6／10）

「朝の全校一斉読書タイム」「PTA図書ボランティアによる読み聞かせ」を行いました。たくさんの本に触れ、心が豊かになったと思います。図書室にもたくさんの児童が訪れていました。



## 学校公開（6／2）

久しぶりの学校公開となりましたが、感染症対策のため、3つのグループに分けて1時間ずつ授業の様子を参観していただきました。子どもたちも張り切って学習に取り組んでいました。保護者の皆様、感染症対策にご協力くださり、ありがとうございました。



## 引き取り訓練（6／9）

南海トラフ地震に関連する情報発表時における児童引き取り訓練を行いました。感染症対策のため、クラスを3つのグループに分けて、時間差で引き取りに来ていただきました。「こども防災手帳」（ランドセル保管）を参考にして、地震の時の行動について考えたクラスもあります。いざという時の備えや行動について、ご家庭でもぜひ話し合ってください。



## 竹馬、一輪車の貸し出し

体育委員による竹馬と一輪車の貸し出しが始まりました。体育委員が放送で使うときのルールの呼びかけをし、片付けまで進んで行ってくれました。放課には竹馬や一輪車で楽しく遊ぶ姿が見られました。

